



気温が安定し過ごしやすい日が多く、子ども達の元気玉もいっぱい！楽しい行事もたくさん！話題豊富な10月となりました。



運動会 10月5日(土)

前日まで雨。みんなの「てるてる坊主大作戦」のおかげで、当日は徐々に晴れ、無事に運動会を行うことができました。

また、全園児欠席なし！笑顔いっぱいの運動会となりました。小さい子は大きい子に憧れ、大きい子は小さい子を思いやる姿もあり、心がほっこりする場面もありましたよ。

東濃地区公立幼稚園・ こども園教育研究会

10月25日(金)

東濃地区の幼稚園教育に携わる約150名の先生方が、精華愛児のみんなが活動している姿を見にみえました。

同年齢の友達だけでなく異年齢の子と関わりをもち遊ぶ姿や体をたくさん動かす姿、教室で集中して先生の話を聞いて取り組む姿などを見て、たくさん感心してみえました。



ALT訪問 10月31日(木)

ダニエル先生に来ていただき、英語でハロウィンの雰囲気を楽しみました。年齢によって教えていただく内容は異なりますが、顔のパーツやお菓子の名前の英語を教えてくださいました。

写真は、学んだ英語を福笑いに取り入れて遊んでいる年長の写真です。